

Mardi 10 mai 2016

La Métropole Rouen Normandie déplore fortement les déviations des TEOR dans le centre-ville de Rouen

La Métropole Rouen Normandie déplore fortement les mesures de déviation des lignes TEOR mises en place pour des raisons de sécurité liées à la présence de cyclistes sur les voies. Depuis 7 heures ce matin, ces mesures regrettables pénalisent fortement les nombreux usagers des transports en commun.

Attachée à la bonne circulation en toute sécurité des bus, métros et TEOR sur son territoire, la Métropole rappelle que les agents de la police municipale sont habilités à sanctionner les éventuelles contraventions, en application des pouvoirs de police du maire. Qu'il s'agisse de la présence de véhicules ou de cyclistes, la police municipale fait respecter la réglementation sur les voies TEOR.

La Métropole Rouen Normandie souhaite le retour sans délai à une circulation normale des TEOR sur leurs voies réservées.

Dans le cadre de l'opération Cœur de Métropole, des réflexions sont en cours pour mettre en place des solutions à même d'améliorer les circulations cyclables sur l'axe Est-Ouest en centre-ville, notamment dans la rue aux Ours, en complément de la voie cyclable aménagée sur les quais hauts de la rive droite.